

NOTA DE PRENSA

Culmia recibe el Premio VIVIENDA 2023 entregado por CESINE

- La promotora ha sido reconocida en el marco del 'XXV Encuentro del sector inmobiliario en la vivienda'.
- José María García, Viceconsejero de Vivienda y Ordenación del Territorio de la Comunidad de Madrid, ha hecho entrega del premio a Francisco Pérez, CEO de Culmia.

1 de marzo de 2023 - Culmia, la plataforma residencial de gestión de proyectos inmobiliarios líder en España, ha recibido el Premio VIVIENDA 2023 de la mano de CESINE.

El galardón ha sido entregado durante el 'XXV Encuentro del sector inmobiliario en la vivienda', un evento que ha contado con representación institucional de la Comunidad de Madrid y de ASPRIMA y con la participación de algunas de las principales compañías del sector residencial, de la construcción y de la promoción del país.

En este marco, el Viceconsejero de Vivienda y Ordenación del Territorio de la Comunidad de Madrid, José María García, quien ha inaugurado la jornada, también ha hecho entrega del galardón a Culmia, representada por Francisco Pérez.

Un premio otorgado, según CESINE, por "el liderazgo, compromiso y contribución destacada al sector". Donde se han destacado algunos de los hitos más representativos de la compañía: como su *track record* de promociones y viviendas entregadas, más de 6.600 viviendas y 95 promociones desde sus inicios. Su capacidad para cubrir cualquier necesidad residencial del mercado. La presencia de Culmia en la práctica totalidad de las regiones de España. Su fuerte apuesta de inversión en los principales desarrollos urbanísticos del país. Su destacable presencia en el ámbito de la vivienda asequible o su compromiso con la vivienda sostenible y saludable, habiendo elaborado certificados propios para sus promociones en estos ámbitos.

En palabras de Francisco Pérez, CEO de Culmia, "es un gran orgullo poder representar a toda la compañía en la recepción de este galardón que valora nuestra trayectoria y presencia en el ámbito residencial. Este premio nos satisface a la vez que nos marca el rumbo del camino a seguir para continuar siendo líderes de este sector, con un equipo humano altamente profesional y con unos proyectos a la vanguardia de nuestros clientes y de sus necesidades".

NOTA DE PRENSA

Sobre Culmia

Culmia es una de las principales promotoras de España cuyo plan estratégico cuenta con tres ejes de negocio: vivienda de compraventa, *build to rent* y vivienda asequible. Desde 2013 ha entregado más de 6.200 viviendas y a cierre del primer trimestre del 2022 la promotora dispone de más de 70 promociones con cerca de 6.000 viviendas en fase activa.

Cuenta con una cartera en comercialización que comprende más de 40 promociones y cerca de 2.500 viviendas repartidas por Cataluña, Madrid, Levante y Andalucía. En el segmento *build to rent*, Culmia está desarrollando alrededor de 850 viviendas y cuenta con proyectos para añadir otras 2.000. Y en vivienda asequible destaca la adjudicación de un lote del Plan Vive de la Comunidad de Madrid de 12 promociones y 1.763 viviendas.

Su equipo de más de 150 profesionales, sólido, experimentado y repartido por 10 oficinas en toda España, desarrolla viviendas preparadas para responder a la evolución de las necesidades de sus clientes. La promotora ofrece a sus clientes hogares que van más allá de la vivienda, acompañándolos en todo el proceso de compra, el viaje con destino a su hogar.

La compañía basa su propuesta de valor en una gestión innovadora y una capacidad de desarrollo integral, desde la búsqueda de suelo a la construcción de promociones flexibles y adaptables y que cumplen además con los más altos estándares de eficiencia energética y sostenibilidad.

Para más información, www.culmia.com

Sigue a Culmia en:



Contacto para medios de comunicación

Ginés Cañabate
Roman
g.canabate@romanrm.com
(+34) 649 214 470

Patricia González
Roman
p.gonzalez@romanrm.com
(+34) 602 25 16 00

Carla Escribano
Roman
c.escribano@romanrm.com
(+34) 915 915 500